## Sauvons l'hôpital de Lachine

Mars 2023

## Samedi le 18 mars à 14 h

Devant l'hôpital Lachine sur la 16<sup>e</sup> avenue

Un groupe de citoyennes et citoyens, en collaboration avec le Dr Paul Saba, organise une manifestation devant l'hôpital Lachine pour empêcher la CAQ de fermer notre hôpital communautaire.

Nous, les employé-es du CUSM, savons que notre hôpital est vital pour la population et qu'il doit rester complet avec l'urgence, les soins intensifs, ainsi que les services hospitaliers et les soins spécialisés.

Fermer l'urgence de Lachine, c'est mettre en danger la santé des citoyennes et citoyens qui devront faire des trajets d'ambulance plus longs vers d'autres salles d'urgence.

L'hôpital de Lachine est classé 26° parmi les meilleurs hôpitaux au Canada. C'est un des mieux classés pour sa taille!

Nous, les employé-es du CUSM, nous sommes attachés à cet hôpital aux dimensions humaines et nous sommes de tout cœur avec la population pour préserver notre hôpital communautaire.

Alors, toutes et tous, emmenons notre famille et nos ami-es manifester avec la population devant notre hôpital!

## L'hôpital communautaire de Lachine On l'a, on le garde

L'équipe syndicale du SECUSM-CSN FSSS-CSN



